



Extraen primeros restos de minero en Pasta de Conchos

Coahuila.

Confirma fiscalía estatal recuperación y realizará los exámenes de ADN; familiares, a la espera

IVÁN SÁNCHEZ Y SANDRA GÓMEZ
SAN JUAN DE SABINAS Y NUEVA ROSITA

La Fiscalía General de la República rescató ayer los primeros restos óseos de uno de los 63 trabajadores que quedaron atrapados desde el 19 de febrero de 2006, hace 18 años, en la mina de carbón Pasta de Conchos, en la región del norte de Coahuila.

El fiscal general de la entidad, Gerardo Márquez Guevara, confirmó cerca de las 18:30 horas personal especializado extrajo los restos, los cuales fueron trasladados en unidades especiales al Servicio Médico Forense en Saltillo, para iniciar las pruebas de identificación.

“Fueron recuperados unos restos óseos; esta información la dan los peritos de la Fiscalía General de la República porque desde el día lunes (24 de junio) ellos se hicieron de la búsqueda y recuperación de restos”, explicó el funcionario.

Detalló que el Mando Unificado de rescate determinó que había condiciones para ingresar al sitio, en una zona de la mina en la que había al menos 13 cuerpos.

Apenas el pasado 12 de junio, el gobierno federal, a través de la

Secretaría de Gobernación, notificó a los familiares de los mineros que los primeros restos óseos habían sido localizados en una galería ubicada a 146 metros de profundidad.

Ese día, la Secretaría de Gobernación informó que “como parte de los hallazgos se localizaron, además de los restos, objetos de trabajo. En este punto de la mina no se identificó que hubiese tenido lugar una explosión, como señalaron las autoridades en su momento”.

Elizabeth Castillo es viuda de una de las víctimas, con lágrimas en los ojos dijo para MILENIO que el cuerpo de esa víctima estaba completo.

“Fue la fiscalía que sacó a ese minero, no preguntamos si era dentro de los trece o es otro, es lo que queremos hablar con la gente; vimos a una distancia de 50 metros que está completo”.

Familiares de los mineros que quedaron atrapados permanecen acampando en la zona a la espera de que las víctimas localizadas sean rescatadas.

“Si estamos aquí afuera de la mina es porque no sabemos en qué momento puedan ser rescatados nuestros seres queridos. Aquí vamos a estar”.

Los familiares aseguran que en estos momentos existe incertidumbre, ya que ninguna autoridad le ha dado información, por lo que permanecerán al pendiente en las próximas horas. —



Autoridades en la zona del rescate. ESPECIAL